Université de Strasbourg



## **Un nouvelle « Mission solidarité »** pour l'Université de Strasbourg



Présentée au Comité social d'administration d'établissement (CSAE) ce jeudi 11 mai 2023, la nouvelle « Mission solidarité » de l'Université de Strasbourg est officiellement lancée. Elle aura pour objectifs d'accompagner les étudiants et venir en aide à ceux en situation de précarité, accueillir et intégrer les étudiants et chercheurs en exil et animera aussi la Commission de solidarité.

La nouvelle Mission solidarité de l'Université de Strasbourg découle du plan de solidarité déployé à l'Université à la rentrée 2022-2023. Les missions de cette nouvelle entité :

- Proposer un accompagnement à l'ensemble des étudiants dans leurs différentes démarches administratives, et vient en aide à ceux en situation de précarité, entre autres sous forme d'aides financières (fonds de solidarité). Cette mission gère en outre les bourses de la Fondation destinées aux primo-entrants.
- Mettre en œuvre les dispositifs d'accueil et d'intégration en faveur des étudiants et des chercheurs en situation d'exil (DU RELIER et le Programme PAUSE).
- Animer la Commission de solidarité, présidée par le vice-président Culture, Sciences société et Actions solidaires, composée des partenaires, internes et externes, afin de favoriser les synergies entre acteurs de la solidarité sur le territoire.

« Il ne suffit pas de se dire solidaire ; il faut agir. Cette action, l'Université de Strasbourg l'a voulue collective et partenariale. Aussi cette année universitaire 2022/23 a-t-elle vu la mise en place d'une Commission de solidarité rassemblant, autour de l'université et du CROUS, les collectivités, les associations étudiantes et caritatives, et d'un fonds de solidarité doté de 200k€. Pour mettre en œuvre le plan d'actions de la commission – un plan concernant l'accès aux droits, la santé, le logement et une étude sur les conditions de vie des étudiants –, il fallait encore une équipe. Elle est désormais constituée en « Mission solidarité » et disposera pour la rentrée de locaux dédiés à l'Espace Saint-Georges. »

Mathieu Schneider, vice-président Culture, science-société et actions solidaires

La Mission solidarité se compose de trois personnels permanents et de trois services civiques et vacataires. Une assistante sociale y fera des permanences à partir de la prochaine rentrée universitaire.

Contact presse

## Université de Strasbourg

Alexandre Tatay - Attaché de presse +33.6 80 52 01 82 / tatay@unistra.fr www.unistra.fr